



**WIR SIND FÜR EUCH DA,
WENN IHR UNS BRAUCHT**

SPENDEN

Alle unsere Angebote sind kostenfrei
und über Spenden finanziert.

Spendenkonto

Kreissparkasse Reutlingen

IBAN: DE09 6405 0000 0000 5722 39

BIC: SOLADES1REU

Volksbank Reutlingen

IBAN: DE82 6039 0000 0707 5170 06

BIC: GENODES1BBV

KONTAKT

Phone und WhatsApp: +49 178 1861233

E-Mail: hallo@wir-menschenkinder.de

www.wir-menschenkinder.de



MENSCHENKINDER
FÖRDERVEREIN FÜR KINDER
SUCHT- UND PSYCHISCH KRANKER ELTERN E.V.

The logo graphic for Menschenkinder features a silhouette of a person standing with arms raised, surrounded by a cluster of small stars of varying sizes.

**HILF
DEINEM
NACHBARSKIND**

MENSCHENKINDER

FÖRDERVEREIN FÜR KINDER
SUCHT- UND PSYCHISCH KRANKER ELTERN E.V.

MENSCHENKINDER

Förderverein für Kinder sucht- und psychisch kranker Eltern in den Landkreisen Reutlingen und Tübingen.

In Baden-Württemberg wächst jedes 6. Kind mit einem sucht- oder psychisch kranken Elternteil auf.

Im Stadtgebiet Reutlingen sind das um die 3000 Kinder. Die Dunkelziffer eingerechnet, muss man von jedem vierten bis fünften Kind ausgehen. Somit kann es das Nachbarkind sein. Oder der Mitschüler des eigenen Kindes. Ein Kind im Sportverein der Enkelin oder ein Kind in der Musikschule des Neffen.

WIR BIETEN

Kindern und Jugendlichen in Gruppen einen geschützten Raum, in dem alles gesagt werden darf, was sie sonst für sich behalten. Unsere Menschenkinder lernen, dass sie nicht alleine sind und keine schuld an der Erkrankung der Eltern tragen. Die eigenen Bedürfnisse und Gefühle stehen in den Gruppen immer im Vordergrund. Dies ist wichtig, damit jedes Menschenkind sich gesund entwickeln kann. So beugen wir Sucht- und psychischen Erkrankungen vor.

Fachkräften Workshops und Vorträge an, um z B. Schulsozialarbeiter:Innen, Erzieher:Innen und Lehrer:Innen auf das Thema aufmerksam zu machen und Tabus zu brechen.

Eltern eine Entlastung an und bestärken sie, mit ihren Kindern in aller Offenheit zu sprechen. Uns ist bewusst, dass es eine große Leistung ist, sich während einer solchen Krankheit auch um die Kinder zu kümmern, darin wollen wir sie unterstützen.

